

Consejo de Gabinete levanta Estado de emergencia

El Consejo de Gabinete aprobó levantar de manera definitiva el Estado de Emergencia Nacional declarado por el pasado gobierno como consecuencia de la crisis sanitaria por la Covid-19 y concluyó el término para los procedimientos especiales de compras

Página 2A



LA ESTRELLA DE PANAMÁ



Nº 62.135

www.laestrella.com.pa · **Miércoles** 75¢ · 24 de julio de 2024

175 AÑOS

NUEVO

E-PAPER

Disfruta de nuestros productos en su **versión digital**



Escanea el código o entra a <https://bit.ly/3JLmfWY>

suscríbete

Memorándum de entendimiento

Autoridades evalúan aeropuertos para las deportaciones

La agregada regional de Seguridad Interna de Estados Unidos, Marlen Piñeiro, informó que se han visitado aeropuertos y se han realizado giras en la provincia de Darién para iniciar con los deportaciones o expulsiones de migrantes que ingresan a Panamá, a través de la selva. Dijo que la intención es iniciar con un vuelo charter con 150 personas y aumentarlos progresivamente, y que solo financiarán las deportaciones o expulsiones, pero no las repatriaciones voluntarias



Página 4A



Nueva constitución entraría a regir en el 2029

El catedrático Miguel Antonio Bernal, quien fue designado para presidir la comisión que se encargará de elaborar una propuesta constitucional, habla sobre como será el proceso

Página 5A

ECONOMÍA
FMI pide fortalecer el sistema financiero

Página 3B

ASAMBLEA
Diputado 'Chello' Gálvez se queda con Presupuesto



La Comisión de Presupuesto será presidida por el diputado Sergio "Chello" Gálvez, del partido oficialista RM

Página 2A

La antorcha olímpica recorre París



AFP

El artista francés Mathieu Forget salta con la antorcha olímpica como parte del relevo de la antorcha de los Juegos Olímpicos de París 2024 en el Palacio de Versalles. Aunque algunas disciplinas deportivas, como el fútbol, inician actividades hoy, la inauguración oficial de las Olimpiadas será el próximo viernes.

El acoso callejero no se detiene

El acoso callejero sexual está normalizado, es común y siempre sucede en el área metropolitana del país, así lo reveló una investigación sobre el tema en Panamá que contó con una encuesta

Página 5B



El estallido social contado por dos periodistas

Las periodistas Ana Benjamín y Rekha Chandiramani investigaron las violaciones de derechos humanos durante las protestas en contra del contrato minero entre el Estado y Minera Panamá. En un informe recogieron testimonios y entrevistas en varias provincias, trabajando con fuentes oficiales y de organizaciones sociales, así como datos de medios de comunicación

Página 2A



Portada
Actualidad • Internacionales
Política • Análisis • Entrevistas

Síguenos en nuestras redes y mantente informado

@EstrellaOnline



Suscríbete al: 204-0055 / Chatea 6676-1988



7 451089 100052